



Nuevo restaurante de McDonald's genera oportunidades de empleo formal para los jóvenes de la zona de Ingenio en Cali

McDonald's abrió un nuevo restaurante en Cali que genera cerca de 60 empleos formales. El restaurante integra 17 iniciativas sustentables, como la recuperación de agua lluvia, sensores de movimiento para el ahorro de energía y una reducción del 98% de plásticos de un solo uso.

Cali, Colombia. Agosto de 2025. En línea con su estrategia de expansión y compromiso social, Arcos Dorados, la empresa que opera la marca McDonald's en Colombia, realizó la apertura de un nuevo restaurante en el sector Ingenio de Cali, como parte de su plan de expansión y fortalecimiento en regiones clave del país.

Cada llegada de un restaurante McDonald's a una ciudad significa momentos de encuentro, felicidad, comida deliciosa, ingredientes de calidad y también representa oportunidades para los jóvenes. Con esta apertura Arcos Dorados se reafirma como uno de los mayores generadores de trabajo en la región, 485 personas hacen parte del equipo en Cali.

Este nuevo restaurante representa un impulso al desarrollo económico local y una oportunidad concreta para los jóvenes de la ciudad. Con esta apertura, se han creado cerca de **60 nuevos empleos formales**, en su mayoría para jóvenes entre los 18 y 24 años, brindándoles su primera experiencia de trabajo formal, con horarios flexibles que les permitan estudiar y trabajar. La compañía también ofrece oportunidades de entrenamiento, capacitación y desarrollo profesional.

Este nuevo McDonald's hace parte de los restaurantes del futuro que cuentan con una experiencia 2.0. Este punto tiene un área de 300 m². Incorpora todos los segmentos de McDonald's tales como centro de postres, McDelivery, un McCafé, zona de juegos infantiles y un AutoMac con un carril para automóviles, motos, bicicleta y/o cualquier otro transporte sobre ruedas.

“Cada nuevo McDonald's es mucho más que un restaurante: es un espacio donde las familias se encuentran, comparten y disfrutan juntas. Con cada apertura, llegamos como un vecino que impulsa el desarrollo local, genera oportunidades y crea momentos inolvidables alrededor de una experiencia divertida, cercana y con propósito”, señaló Natalia Gómez, Gerente de Comunicaciones de Arcos Dorados.

Como parte de su estrategia socioambiental **Receta del Futuro**, McDonald's busca impactar positivamente a las comunidades, en este caso, con un fuerte enfoque en la **generación de empleo juvenil**. En Colombia, el 72% de sus colaboradores son jóvenes menores de 24 años. La compañía no exige experiencia previa, ofrece empleo formal con todos los beneficios de ley, flexibilidad horaria, formación continua, desarrollo de habilidades blandas y posibilidades de ascenso dentro de la organización.

Un restaurante más sostenible

El nuevo McDonald's en Ingenio también integra **17 iniciativas sustentables** orientadas a reducir el impacto ambiental de sus operaciones. Entre ellas, se destaca una reducción del



98% en el uso de plásticos de un solo uso, así como el compromiso con la **proveeduría local**, que hoy representa el 70 % de sus proveedores, varios de ellos de la región vallecaucana.

“Cada apertura es una oportunidad para demostrar que podemos crecer de manera responsable, ser buenos vecinos y aportar activamente al bienestar de las comunidades donde operamos”, añadió Gómez.

Con esta apertura, McDonald's reafirma su apuesta por el crecimiento económico inclusivo y sostenible en Cali, y continúa consolidándose como una de las principales puertas de entrada al mundo laboral para los jóvenes colombianos.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/03/2025). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com